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吉岡 嘉之 憩いの広場 

  

 

 

★  2月24日（金）新春懇談会を開催し、多くのご参加をいただきました。 

★ 4月 7日（金）春季親睦旅行として「門司港レトロと海峡の町下関名所めぐり」を実施しました。 

★ 5月26日（金）本年は広島支部30周年となる定期総会となります。正式なご案内はメール並びに郵送で、 

         会員の皆様にはさせていただきますので、ご参加の程よろしくお願い申し上げます。 

 

 コロナ禍はピークを過ぎたとは言うものの、十分な体調管理を維持してお過ごし願いたいと存じます。 

役員会便り 事務局長 新井 優司 
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副支部長 後田 仁 

 昨年より副支部長を務めさせて頂いております後田です。 

 前任者の渡邊さんよりご指導頂きながら担当しておりますが、まだまだ不慣れなため皆さんにはいろいろご迷

惑をおかけしていると思いますが、宜しくお願い致します。 

新型コロナの新規感染者数は、1月中旬をピークに減少傾向にあり、マスク着用の考え方を見直され3月13日

からは、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねることになりますが、高齢者などの重症化リス

クの高い方に感染を広げないためにはマスクを常に携帯し効果的な場面では、マスクを着用され自分自身を守る

行動をされてはどうでしょうか。 

ところで、皆さん何かスポーツはされていますか。本番でパフォーマンス（もともとの能力）が発揮できてい

ますか。なかなか発揮できていないという方への情報です。 

 本番で発揮できるパフォーマンスとは、もともとの能力から雑念を引いた分になります。つまり、パフォーマ

ンスを妨げる脳の中にある雑念をできるだけ取り除く必要があります。 

 人のこころは、過去と未来にぶっ飛ぶプログラムが人間の標準モードです。（雑念）このモードがずっと動き

続けると、いつも心配したり、いつも後悔したりし「心今ここ」にいることができない状態になります。 

 ではどうすれば雑念を取り除けるかというと、今ある目の前でやる事一つに集中することで頭の雑念を取り除

けます。 

ゴルフを例にすると、 

前ホールでのミスショットは過去。 

ミスショットを打ってしまったらどうしようという不安は未来。 

そんなことを心配するより、「今」しなければならないのは一打に集中することで雑念は取り除かれます。 

 少しでも参考になりましたでしょうか。 

2022年度「一人一品運動」の累計は 8,826,536 円となりました。スマホ11台  （2023年3月23日現在） 
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 地区役員報告                             地区担当幹事 安井 良策 

 

★報告事項 

◉ 新型コロナ感染法上の位置付けが令和5年5月8日

以降に2類から5類へ引き下げられるので、広島地

区も活発に年間日程を決定。 

◉ 広島地区会員＆ゆうゆう会の合同懇親会実施。 

合同体育祭は未定ですが体育館を借用しての企画

作成中。尚 認知症防止策として有志一同にて麻雀

大会＆健康維持の為の歩こう会等を企画予定。 

◉ 企画会議（広島地区の安井地区委員長・川本副

地区長・ゆうゆう会の世話人にて）で4月～5月頃

に活動原案（担当：安井）作成し開催予定。広島

支部30周年記念定期総会 にも全員が参画できるユ

ニーク企画を検討中。 

★報告事項 

 今年度の活動計画は未だ検討しておりません。今

年度は社友会岡山支部として会員の方々が楽しく活

動出来る企画を考案します。 

★報告事項 

◉ コロナウイルスによる普通の生活に制限が出る

ようになり、早3年を経過することになりました。

22年度も十分な活動は出来ませんでしたが、その

中でも無理して懇親ゴルフは実施することができ

ました。直近の成績は下記通りです。 

 12月16 日 八島CCにて 

 優勝:松井久司 2位:三好勝治 3位:井元俊夫 

◉ 「忘年会」久しくその言葉さえ忘れるようにな

りました。コロナもやや下火になったので実施し

ようと提案するも、その後また感染者が増加して

きてしまいましたが「ヤレバデキル」の精神で、

2022年12月16日 高松市のホテルパールガーデン

で実施し、参加者はコロナ何するものぞの猛者10

名でした。当時実施中の地域振興制度で宿泊費も

実質負担が約1000円でしたので、参加者の半分が

宿泊しました。幹事の計倉さんがコロナ感染で欠

席しましたが、元幹事の井元さんの進行で楽しく

飲み歓談ができました。当日宿泊者が半数でした

が時間も忘れ大いに盛り上がりました。  

★報告事項 

 地区活動出来ていません。今年度はOB会を始め

とし地区活動を再開したいと思っております。4月

には日帰り旅行を企画しています。 

 新入会員も一名入会し18名になりました。 

★報告事項 

◉ 長く続いたコロナ感染で活動の制限された地区

会活動も、この春から4年ぶりにそろりと活動を開

始して行きます。3月31日には福山城にて「花見の

会」を行い、遠路関西や山陰から福山工場OBの先

輩方々も参加いたしました。 

◉ 又、この3年間そろりとやっていた工場周回市道

草刈隊・バラ園手入れも4月から再開いたしますの

で、地区会会員の方々ご協力と参加を宜しくお願

いいたします。 

◉ 今回は大きく変貌中の福山駅前の近況も報告し

ます。姿を一新した福山城と駅周辺を福山にお越

しの際には散策をしてみて下さい。駅前開発最終

段階の高層ビルは建設中（令和6年春完成予定で高

さ87m、高層階はマンション、低層階は商業施設）

でニューキャッスルホテルの高さを越えます。お

馴染みの待合せ場所「五浦釣人」は健在です。 

★報告事項 

 活動は特にありませんが、5月から6月の期間中に

親睦会の開催を考えております。コロナ感染終息に

伴い各会員への要望も纏め色々な企画を考案中。 

 

 

 [広島地区]       報告者 安井 良策 

 [岡山地区]       報告者 池田 征三郎 

 [山口地区]       報告者 松田 正博 

 [山陰地区]       報告者 山澤 純一 

 [福山地区]       報告者 星野 高範 

 [四国地区]       報告者 尾崎 巧 

 [関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

 

★報告事項 

 令和5年5月23日、24日社友会山陰地区懇親会を4

年ぶりに、出雲の大谷静夫幹事さんのお世話にて出

雲地区で開催します。会場は出雲市大社町「ホテル

月夜のうさぎ」で、多数の参加を期待いたします。 
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新春懇談会2023開催報告 

 

大畠支部長挨拶 

新春懇談会2023 記念写真 

新規事業の説明をする前田部長 

 コロナ禍で暫く中断していました、新春懇談会を通信事業本部幹部及び外部講師をお招きし、3年振りに無事

開催することが出来ました。大畠支部長の挨拶後、DVD視聴「X年後の関係者たちあのムーブメントの舞台裏

シャープ編」、通信事業本部 中野本部長「通信事業本部状況について」の講演、新規事業推進部 前田部長よ

り新規事業の説明、労働組合広島支部 阿部執行委員長「シャープ労組の取り組みについて」の状況説明。昼食

後、「今からできる認知症予防」と題し医療法人好緑会グループの山川氏に、続いて、東広島市医療保健課 小

林氏より「マインドフルネス ストレス低減法」について講演をいただきました。最後に、春の親睦旅行案内の

説明を聴き、山下幹事より一本絞めで閉会しました。 

 

 日 時 ：令和5年2月24日（金）10：00～14：00 

 会 場 ：通信事業本部・多目的ホール 参加者：64名（社友会53名＋紅葉会11名） 

DVD視聴「X年後の関係者たちあのムーブメントの舞台裏シャープ編」 

通信事業本部 中野本部長 労働組合 阿部執行委員長 

 

次ページへ続く 
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昼食風景 

こくみん共済様よりマイカー共済説明 参加者視聴中 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

新規商品のデモ 広銀様より信託の話 

 

特別講演1：「今からできる認知症予防」と題して講演される医療法人好緑会グループ 山川 直樹氏 

特別講演2：「マインドフルネス ストレス低減法」の講演をされる、東広島市医療保健課 小林 敏夫氏 

 

受
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合同会社ひとむすび 社友会活動取材 顧問 東 秀次 

 3月1日（水）10：00～11：00 東広島市市民協働センター1F会議室に

て、合同会社ひとむすびから取材を受けた。 

 東広島市から市民協働センター業務を委託されている機関・合同会社ひ

とむすび から、協働センターに登録されている団体のひとつとして社友会

が取材を受け、大畠支部長、東顧問、他が応じた。支部長から、まず1980

年の社友会本部の設立、1993年の広島支部の設立の経緯と意義を説明。特

に広島支部の同好会活動、地域ボランティア活動、ふれあい活動などを説

明。 

 続いて顧問から、ホームページを参照いただき写真などで個々の具体的

な活動を紹介。社友会員が生き生きと活動している姿を見ていただき、高

い評価をいただいた。最後に、今後の抱負や活動方針を聞かれた。「やは

り、地域に密着し、社友会員も地域の人々もハッピーな生活ができる活動を続けたい」と結んだ。 

取材開始 

設立経緯・意義の説明 ホームページの紹介 取材中 取材を終えて 

 詳しくは、ボランティアHPご覧ください。 
    http://shayukaihro.hippy.jp/volunteer/news/085/top.htm  

社会貢献活動 あったか支援隊（タスカル）社会貢献活動 あったか支援隊（タスカル）社会貢献活動 あったか支援隊（タスカル）   岡崎 明 

 

 社友会広島支部として、東広島市社会福祉協議会に入会、ボラ

ンティア活動あったか支援隊（タスカル）メンバーが『シャープ

グリーンクラブ』の活動を通じて、地域に密着した社会貢献活動

を推進しています。 

 ★今回、 シャープ広島事業所では全社環境取り組みの一環と

して、『シャープグリーンクラブ』の活動を通じて、地域に密着

した社会貢献活動を推進。この運動に社友会も参加しました。 

 ★「シャープの森」は年に3回以上活動することを目標に掲

げ、1人一行動の実現による社会貢献活動を目指していますが、

今年度も「東広島市 憩いの森公園」で、「シャープの森」を開

催致しました。 

開催日：2023年3月5日（日） 

参加者：14名（社友会：2名（増田、岡﨑）シャープ：12名） 

 
 

シャープグリーンクラブ東広島 

� �  
クリック 

http://shayukaihro.hippy.jp/volunteer/news/085/top.htm
https://hhhitomusubi.net/sharpshibu/
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平成あそび隊 藤井 良幸  *** 平成あそび隊 ボッチャ競技体験会 *** 

 社友会も参画している、東広島市社会福祉協議

会・ボランティア連絡会が主催するボッチャ競技体

験会に参加した。ボッチャはパラ五輪の正式競技

で、障害者だけではなく、最近は高齢者を中心に健

常者でも盛んになった競技だ。今回の参加者は、当

同好会(13名)を含め36名。もちろん、皆、初めての

経験で、基本的なルールが説明された。今回は入門

編での競技となった。一チーム3人で12チーム。

ルールは、ジャンクボールと呼ばれる目標にいかに

近づけるかであり、表面がやわらかいボールを転が

したり、止めたりする投げ方をする。 ジャンクに近

いボールを点数化して競う。 

 パラ五輪では高難度の技術が要求される奥深い競

技とのことだ。我々高齢者は、今まで知らなかった

競技に挑戦し、視野を広げてゆくことが重要だと感

じた。 
集合写真 

 

ルール説明 投球 玉の握り指導 

投球 判定 

ボールを納める 戦い済んで 
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写そう会 吉岡 嘉之 普段を取り戻す撮影活動への取り組み普段を取り戻す撮影活動への取り組み普段を取り戻す撮影活動への取り組み   

（3月度撮影会は計画中。また例年1月度の月例撮影会はお休みです） 

999月度撮影会：音戸の町並みと月度撮影会：音戸の町並みと月度撮影会：音戸の町並みと江田島江田島江田島のお祭りのお祭りのお祭り―幹事―幹事―幹事:::新林達人会員 実施日新林達人会員 実施日新林達人会員 実施日:::202220222022年年年999月月月232323日日日(((金金金)))   参加 参加 参加 777名名名 

夏の名残の暑さを感じつつ音戸の古い町並みを撮り歩き、夕方は江田島切串のおかげさん祭を撮りに行きまし

た。おかげさん祭では子供達が自分で願いを籠めて藁舟を作り、それに大人達がローソクを灯して川面に浮かべ

ます。子供達の元気な声と大人達の温かさが伝わってくる素敵なお祭りでした。 

101010月度撮影会：巨大製鉄工場の夜景撮影会月度撮影会：巨大製鉄工場の夜景撮影会月度撮影会：巨大製鉄工場の夜景撮影会   ― 幹事― 幹事― 幹事:::西尾 弘会員、実施日西尾 弘会員、実施日西尾 弘会員、実施日:::202220222022年年年101010月月月202020日日日(((木木木)))、参加、参加、参加   777名名名   

久し振りの工場夜景撮影。福山市のJFE福山製鉄所を訪ねての撮影会でした。広大な工場のどこを、どう切り撮

るか！日本の重厚長大産業が徐々に色褪せていく中、いつまでも操業してほしいと願いながらの撮影会でした。 

111111月度撮影会：大井谷棚田のライトアップ月度撮影会：大井谷棚田のライトアップ月度撮影会：大井谷棚田のライトアップ   ― 幹事― 幹事― 幹事:::下重 進会員、実施日下重 進会員、実施日下重 進会員、実施日:::202220222022年年年111111月月月151515日日日(((火火火)))、参加 、参加 、参加 555名名名   

日本の棚田百選のひとつ、島根県柿木村の大井谷の棚田はこの時期、太陽光発電によるLED照明で棚田が一面に

ライトアップされます。訪れる人も少ない山間の棚田が静かに美しく輝く光景は実に幻想的で、感動しました 

121212月度撮影会：リズミックダンス発表会月度撮影会：リズミックダンス発表会月度撮影会：リズミックダンス発表会   ― 幹事― 幹事― 幹事:::末澤公彦会員、実施日末澤公彦会員、実施日末澤公彦会員、実施日:::202220222022年年年121212月月月252525日日日(((日日日)))、参加 、参加 、参加 444名名名   

広島大学ダンス部によるリズミックダンス

発表会。特別に撮らせていただく機会を得

て4名が参加、若く弾けるエネルギーを存

分にカメラに収めてきました。若いってい

いなぁと痛感しながらシャッターを切る撮

影会でした。 
 

 

222月度撮影会：河津桜とメジロ撮影会月度撮影会：河津桜とメジロ撮影会月度撮影会：河津桜とメジロ撮影会― 幹事― 幹事― 幹事:::辻 重樹会員、実施日辻 重樹会員、実施日辻 重樹会員、実施日:::202320232023年年年333月月月999日日日(((木木木)))、参加、参加、参加   444名名名   

周防大島の河津桜を求めて出かけた撮影会。花の開花時期と天気と会員の都合が合わず、参加者4人というちょっ

と寂しい撮影会となりましたが、花からはなへと忙しく飛び回るメジロ相手に我を忘れてシャッターを切ってい

ました。 
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楽器演奏の会 中川 宗和 八本松南ごじようの会にて 

2月18日に『八本松南ごじょうの会』に呼ばれて、演奏活動を行いました。 

曲目は オープニング  ラ・クンパルシータ 

 1 四季の歌 2 花    3 知床旅情 4 川の流れのように 5 乾杯 6 瀬戸の花嫁   7 バラが咲いた 

  8 涙くんさよなら   9北国の春 10 高校三年生 11 それゆけカープ 12 故郷の13曲を演奏しました。 

 オープニングのラ・クンパルシータはギター演奏だけですが、その他の曲は益田さんの歌声リーダーと名司会

進行で、皆さんと楽しい時間を持てました。『瀬戸の花嫁』では、ギター伴奏に盛脇さんのオカリナの音色が響

き、昔を懐かしみ皆で斉唱出来たと思います。 

参加頂いた20数名の方にアンケートをお願いしました。 

「生演奏で歌えて最高でした。楽しい時間を有難う御座いました。」「時々来てください。楽しい時間でし

た。」「とっても素敵でした。亡き夫のことをしみじみおもいだしました。」「オカリナ、心に響きました。皆

様ありがとうございました。」等の感想を頂きました。 

 今回から、歌詞を投影するプロジェクタを買い換えて、とっても明るく、ピントもシャープで皆さんが歌いや

すかったと思います。 

 

 『アンダンテ』はシャープのOBからなる、楽器演奏の会です。私たちの趣味の活動で、楽しいひとときを共に

過ごせればと、懐かしい曲を、皆で一緒に歌って頂く催しを行っています。 

 演奏日は金曜日（第4金曜日は除く）か、土曜日で対応致します。出演料等は戴いておりません。（無償で、

現地集合で参加させて頂きます）ご要望を1か月程度前に頂けましたら、日程・時間等を調整させて頂きます。 

 ご遠慮なく、ご利用・お問い合わせください。 

 お問い合わせ先『アンダンテ』リーダー斉藤 正孝  090-7134-3917 広  報 中川 宗和  080-1942-0650  

八本松南ごじょうの会 歌声コンサート 2023.2.18 

釣り同好会 メバル釣りの釣果 川田 正勝 

 2月21日今年の初釣りはメバルからスタ－トしまし

た。竹原港を6時半に出港しました。 

 船長に聞くと今年は1月に寒波で寒い日が多く水温

が低く釣れるタイミングが遅れているそうです。しか

し2月になり水温もだんだん上がってきたので釣れは

じめたとのこと。 

 ポイントは山口の大島、情島、付近です。8時ころ

ポイントに着き釣り開始です。昼のメバルは、サビキ

仕掛けです。問題はどのサビキに良く釣れるかです。

最近は釣り具屋に行くと多くのサビキがあります。 

 釣り始めて10分くらいでボツボツ釣れだしました。 

 数は釣れるが型が小さいのでポイントの移動が多

かったです。まだ少し早いのかなとおもいました。 

 大島沖で型のいいのがぼつぼつ釣れ、増田さんのが

一番大きかったです（左側写真）。 

 2時過ぎに納竿です。 

 今日は多い人で30匹でした。ただ型が小さいのが残

念でした。 

 次回は型狙いで行く予定です。 
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囲 碁 

 3年前からコロナ

禍にみまわれまと

もに活動が出来な

かったけれども、

今年度は一時的

にストップはあった

もののまあまあ通

年活動できまし

た。 

 久しぶりにリーグ

戦も開催し、約2か月の結果は接戦が続き僅か1勝の差で

河上が1位、2位が鈴木さんで終了しました。 

 4月から始まる23年度は支部発足30周年でもあり、新しい

取り組みとしてホームページを活用して仲間を増やせたらと

願っております、一人での入会はなかなか困難でも二人か

三人の友達と一緒に入会していただけたらありがたいで

す。 

 当同好会は各月第2と第4水曜日の10時からサロン室で

活動しておりますので遊びに立ち寄ってください、お待ちし

ております。 

写真は3月8日の例会で杉山さんと鈴木さんの対局風景で

す。碁盤の写真は黒先＊で攻めてみてください。 

 

河上 國男 

 

 

囲碁同好会からのお誘い 

ミニテニス 石川 雅志 ミニテニスで健康維持しませんか!! 

 令和4年度の例会は、26回開催し累計168名となりました。体育館の閉鎖はなく、体育館の感染対策に従い、楽

しく練習を続けられました。最近は、入館者名記入もなくなりました。 

【佐伯区スポーツセンターの活動】 

・練習は、ミニテニス体操からサービス、SR、乱打で休憩して球出し、試合をします。年齢が高いのでストレッ

チで終了します。2か月振りの練習開始で暫くすると、うまく合わせてラリーが続きました。リーダーいなくて

も大丈夫な感じです。 

・コロナの規制緩和により、地域の交流と親睦を目的に交流大会が始まります。参加してよかったと間違いなく

思ってもらえる交流大会です。終了後には、懇親会に参加します。 

【東広島運動公園体育館の活動】 

・現在6名で練習しています。大雪や人数が少なく予約のキャンセルもありました。みんなで話合いながら楽し 

くいつも笑顔で終ります。参加者を増やしこの笑顔を広げていきたいです。ペアで行う競技なので、お互い助け 

合ってフォローする動きを重点的にしています。 

・新春懇談会で認知症防止の講演がありました。生涯スポーツとしてのミニテニスは、認知症予防の効果がある

と再認識することができました。“さあ、一緒に練習しましょう、待っています” 

【クラブから応援】 

・佐伯区スポーツセンターで、西本さん達が練習されてたので、指導して頂きました。サービスをミスしない打

ち方です。設立から見守る岡村さん、田井さんと親交ある元館長、いつも大会優勝する浜中さんの練習は、圧巻

です。応援ありがとうございます。 

佐伯区スポーツセンターにて 技術指導と応援 

  

東広島運動公園 練習後きれいにします 新春懇談会出席会員 

＊黒から打って交

互に打ち進めて最

後は白石がつぶれ

てしまう 戦法 
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ゴルフ 末沢 公彦 ゴルフ同好会報告 

昨年秋冬、コロナ禍、無事10月11月12月社友会コンペを終了できたこと、皆様に感謝申し上げます。 
又コロナも5類への移行を控え、より一層 伸び伸びとプレーできる事うれしく思います。改めてゴルフは、広い
フェアウェイで、そよ風の中プレーを楽しみながら仲間との親交を深められる素晴らしいスポーツだと思いまし
た。4月には安芸カントリークラブで今年度の幕開けの社友会コンペを開催いたします。いつでも、新しい仲間を
歓迎しております、お気軽にご参加ください。 
第253回 東映カントリークラブ 10月4日開催 

 優勝 末沢 公彦さん 
 久しぶりの東映カントリークラブ、コースも改造され、気持ち良くPLAY できました。グロス92と今の私とし 
 ては調子が良かったのですが、1打差内に4人と僅差で優勝させていただきました。ありがとうございます。 

 準優勝 山村 繫さん 

 かなり久し振りの東映CCだったので丁寧なショットを心掛けたのが良い結果に繋がったのと、何よりも同伴ブ 

 レーヤーとホールアウト迄楽しくラウンド出来た事が良かったと思います。 
 第3位 西尾 弘さん 

酷暑が過ぎ動きやすい気候になり、安定したプレーができました。  
 第254回 フォレストヒルズゴルフ＆リゾート 11月7日開催  
 優勝 西尾 弘さん 
 変化に富んだ難しいコースでしたが、安定したプレーができ優勝出来ました。 
 準優勝 長谷 快洋さん 
 淡路島から約1年ぶりにコンペに参加致しました。意気込みが空回りしOB連発で散々でした。同組メンバーの 
 方々から元気をいただきスコアは不本意ながら大きなHDに恵まれ準優勝出来ました。 
 第3位 新井 優司さん 
 練習場で”精進？”を積んでいるつもりなのですがここ何年もの間、ゴルフの技術は停滞しており、今年の社 
 友会コンペでも、”運を味方”に上位を狙っていきたいと思います。コンペを企画いただいた幹事様ならびに 
 ご参加の皆様、誠にありがとうございました。 
第255回 安芸カントリークラブ 12月6日開催  

 優勝 藤原 克美さん 

 令和4年最後のコンペにベスグロ優勝が出来喜んでお 

 りますが、スコア的にはまだ不満足であり来年度に 

 は更なる飛躍をしたいと考えております。！ 

 準優勝 長谷 快洋さん 

 現在 淡路島暮しでコンペ参加難しいなか、11月、 

 12月と続けて参加出来ました。久しぶりに皆様と 

 ゴルフを楽しみ、結果的にはメンバー、天候、ハ 

 ンデに恵まれ連続して準優勝のご褒美を頂きまし 

 た。今年も参加入賞出来るよう努めます。 

 第3位 有田 守夫さん 
腰痛のため3年半年間のブランクを経て、2年前から誤魔化しながらですが何とかプレイが出来るようになりま 
した。何時もは、とんでもないスコアを叩くことがしばしばあって自滅していましたが、此度は順調にプレイ 
することができて、3位に入賞しました。喜寿迎え、この先腕前は下降するばかりですが、元々好きなゴルフ 
なので、これからも社友会コンペに出来るだけ参加したいと思っています。  
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広島地区委員長 安井 良策 地 区 会 員 便 り 

 広島地区の懇親会「ゆうゆう会」は新型コロナウイルスの為、令和1年（2019）11月24日に開催後、休止して 

おりましたが、令和5年5月8日以降、コロナの感染症法上の位置付けが2類から5類へ引き下げられた場合、久しぶ 

りに広島地区及びゆうゆう会の世話人会による合同企画会議を開催し、今年の開催を目標に調整を進めたいと考えて 

おります。以下、広島地区の同好会活動を紹介します。 

 

★パーフェクト会活動状況（広島地区ゴルフ同好会）

 

 令和4年度（令和4年4月～令和5年3月迄）はコロナ禍の

 

中で8回開催し、お互いの健康と親睦を図りました。令和5

 

年3月15日（水）に令和4年度の最後のゴルフコンペを行い

 

ました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ミニテニス活動状況

 

 コロナ感染予防対策を十分行いながら令和4年度の最後

 

の活動を行いました。

 

 佐伯スポーツセンター

 

令和5年3月3日(金）と17日(金) 

 

東広島運動公園

 

令和5年3月10日(金)と24日(金)

 

 

 

 

 

 今後も会員の方々から色々な案を求め、楽しい広島地区にしてゆきた

いと考えております。  

編集後記：新型コロナに代わって桜便りが届くようになりました。今年は規制のない花見で各地盛り上がっている

ようです。明るい話題と云えば、WBCでの侍Japanの14年振りの優勝、日本中が興奮の渦に巻き込まれました。ま

た、高校野球の熱戦からも諦めずに挑戦することの大切さを改めて嚙み締めた方も多かったのでは･･･！ 

新型コロナも完全終息には至っていませんが、感染防止に留意頂き同好会活動の再開が期待されます。 T.I. 

新入会員の紹介（含む移籍者） 

2023年1月～3月までの入会者  

 戸村 満晴
と むら  み つはる

 7226 通信）機構開発部 

 小西 修三
こにし しゅうぞう

 7229 調達本部 MCB調達部 

 八木 秀一
や ぎ  しゅ ういち

 7230 SMJ CS 山口SS 

広島支部行事予定  2023年4月～ 6月 

 

4月 7日（金）春季親睦日帰り旅行 

4月28日（金）定例役員会 

5月26日（金）30周年記念定期総会 / 定例役員会 

6月23日（金）定例役員会 

 

社友会 会員数 2023年3月末現在 

パーフェクト会 

ミニテニス 

 


